

Erich Kästner-Schule

Schule mit dem Förderschwerpunkt
körperliche und motorische Entwicklung
des Landkreises und der Stadt Offenbach a.M.



Ergebnis unserer Spendenaktion



Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

gemeinsam wollten wir einen Beitrag spenden für die Menschen in der Türkei und in Syrien, wir alle haben von dem Erdbeben gehört. Viele Menschen sind gestorben oder haben ihr Zuhause verloren. Auch viele Kinder sind betroffen. Sie haben nicht genug Essen und Trinken und keinen Schutz vor der Kälte.

Wir haben mit Ihrer Unterstützung unendlich viele Muffins für eine Spende verteilen können. Viele Umschläge mit einer Spende wurden über die Kinder abgegeben. Die Klassen von Frau Zühlke und Herrn Naumann haben am Montag und am Dienstag in ihrem Unterricht die Verteilung vorbereitet, in den Pausen durchgeführt und natürlich auch das Reinigen der Tische und des Fußbodens anschließend übernommen.

Weil wir so viele Muffins erhielten, konnten wir am Dienstag auch einen kleinen Teil an die benachbarte Janusz-Korczak-Schule geben und erhielten auch hier noch einmal 100€ für unsere Spendensammlung.

Wir freuen uns, dass wir insgesamt stolze **1515 €** spenden können!

Wie angekündigt wird das Geld an das Aktionsbündnis Katastrophenhilfe und seine Mitgliedsorganisationen (caritas-international, drk, diakonie-katastrophenhilfe und unicef) überwiesen.

Ein Beleg zur Überweisung wird dem SEB bei der nächsten Sitzung vorgelegt.

Wir danken herzlich allen Helferinnen und Helfern!

Das Kollegium und die Schülerinnen und Schüler der Erich Kästner-Schule

15.03.2023